

Ibagué, 26 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2067

La I.E. Sagrada Familia se quedó con la de oro en el baloncesto de los Juegos Intercolegiados 2024

Los encuentros se disputaron en el Coliseo Mayor del Parque Deportivo en las categorías prejuvenil y juvenil, en el evento organizado por la Alcaldía y el Imdri.

Terminó el baloncesto de los Juegos Intercolegiados 2024, un deporte que cumplió con los aspectos y garantías competitivas en las fases de clasificación.

Esta vez, tanto en prejuvenil como en juvenil, la campeona fue la institución educativa Sagrada Familia, que demostró el trabajo y esfuerzo para lograr el denominado trabajo en equipo.

Sus rivales fueron el Colegio San Bonifacio de las Lanzas en prejuvenil y la Institución Educativa Normal Superior en juvenil, que también lucharon por quedarse con el primer lugar, pero fueron superados.

“Esto es el trabajo diario de un grupo de personas que buscamos ser los mejores; jugar en este escenario es magnífico para cada uno de nuestros estudiantes”, dijo Cristian Cruz, docente de la I.E. Sagrada Familia.

Vale recordar que Capital Musical TV transmitió cada uno de los encuentros en las disciplinas de conjunto, e hizo historia al llevar las emociones en sus plataformas digitales desde los distintos escenarios con narración, comentarios, declaraciones y testimoniales.